

ひよこ だより

長崎みなとメディカルセンター 看護部



こんにちは、看護部教育担当です。4月とはいえ、初夏を思わせるような陽気が続くこの頃いかがお過ごしでしょうか。

今年度看護部では、新人26名と既卒7名を新たに迎え新年度をスタートしました。4月は、たくさんの集合研修を実施しました。今年度初めて実施した『プリ♡プリ交流会』は、プリセプターとプリセプティの交流を目的に行いました。それぞれお互いのことを知り、プリセプターが新人だった時の事を教えてもらったり、新人が不安に思っていること、これから頑張りたいことなどを話しました。最後は、1年間2人で頑張るための目標を立て発表してもらいました。プリセプターからは、『病棟ではゆっくり話す時間をつくれなかったのもあったので、とてもいい機会になりました』『これから二人で協力して頑張っていきたい』など前向きな感想をいただきました。

まだ、慣れない環境で緊張しながらも各部署で頑張っている新人さん達です。今年度も当院のスタッフ全員で協力し、新人さんのサポートを行っていきます♪

今年度も、『ひよこだより』で新人さんの成長や研修の様子をお伝えしますのでお楽しみに♪

4月は研修が盛りだくさん
看護技術は、先輩から直接ポイントやコツを教えてくださいました♪

これから、よろしくお祈いします

12誘導心電図検査



緊張の採血！
新人同士採血を行いました
緊張しながら、患者さんの
気持ちも経験できました



スキンケアの演習
テープの種類や貼り方、
はがし方洗浄等学びました



フルPPE体験



スポンジブラシで
口腔ケアを体験

気管内吸引



プリプリ交流会では
時間が足りない程、話をして
盛り上がりました！
これから、協力して頑張っ
ていけるよう応援しています♪



©：ㄥ景

『看護師国家試験過去問題』

Q. 成人の体重に占める割合で最も高いのは？

- ①血漿 ②間質液 ③細胞内液 ④リンパ液



@NAGASAKI_MINATO_MEDICAL_KANGO



看護部Instagramでも
研修の様子等をUPしてます！

お問い合わせはこちら
☎095-822-3251 (看護部)